

## Sieben Neue und der alte Trainer



*Fußball-Regionalligist FV Illertissen präsentierte am Samstag seine Mannschaft für die kommende Saison, darunter auch folgende Neuzugänge, hinten von links: Michael Geldhauser, Daniel Lang, Gabriel Simonovic, Allgaier Pedro (dazwischen in der Mitte Trainer Holger Bachthaler); vorne: Nicolas Jann, Benedikt Krug und Lukasz Mozler.*

Seit Freitag ist die erste Mannschaft des FV Illertissen wieder im Training. Nur vier Wochen hat Trainer Holger Bachthaler diesmal Zeit, sein Team auf die fünfte Spielzeit in der bayrischen Fußball-Regionalliga vorzubereiten. Am 17. Juli beginnt beim FC Bayern München II die Punktrunde. Bis dahin gilt es, sieben Neuzugänge und drei Talente aus dem eigenen Nachwuchs zu integrieren. Für Bachthaler ist es nach eigener Aussage immer „ein Spagat“, sich mit den Vereinen zu messen, die unter Profibedingungen arbeiten. Er selbst hatte nach bestandener Fußballlehrer-Prüfung mit einem Wechsel in den Profibereich geliebäugelt. „Da muss dann aber schon alles passen und hier fühle ich mich immer noch wohl“ – Bachthaler zieht es nicht mit aller Macht in die Ferne. Die Ziele des zweimaligen bayrischen Amateurreisters formuliert er klar: „Wir wollen uns fußballerisch noch weiter entwickeln. Das hängt aber nicht von irgendeinem Tabellenplatz ab.“ Er und die Verantwortlichen des FVI wissen genau, dass ein Drittligaufstieg Utopie ist. „Das ist nicht unsere Welt, weil die Voraussetzungen fehlen“ – für Vorstand Ernst Sander sind saubere, nachvollziehbare Schritte in der Vereinspolitik wichtiger als Träumereien.

Neue Schritte ist man diesmal bei der Vorstellung des neuen Kaders gegangen. Nicht mehr im Vereinsheim, sondern erstmals auf dem Illertisser Schranneplatz wurde das Team am Samstag der Öffentlichkeit präsentiert. Selbst Bürgermeister Jürgen Eisen weilte im Publikum. Hermann Schiller, der FVI-Spielleiter, führte mit Witz und Charme durch die Veranstaltung und zauberte mit Pedro Allgaier gleich noch einen weiteren Neuzugang aus dem Hut. Allgaier kommt vom U-19-Bundesligateam des SC Freiburg. Neu sind ferner Gabriel Simonovic (23, Schwarz-Weiß Bregenz), Benedikt Krug (21, TSV Rain), Daniel Lang (24, Stuttgarter Kickers), Nicolas Jann (24, FV Ravensburg), Lukasz Mozler (19, SV Ochsenhausen), Michael Geldhauser (26, FC Memmingen), Marco Kurz (20, FV Illertissen II), Pascal Maier und Valentin Krimmel (beide U-19 FV Illertissen). Einen Höhepunkt bietet der FV Illertissen am 13. Juli. Dann kommt Bundesligist FC Augsburg zu einem Testspiel.

### *Die Neuzugänge im Detail:*

Vom FV Ravensburg wechselt der 24-jährige Nicolas Jann zum FV Illertissen. Der 24-jährige spielte seit 2 Jahren beim Oberligist FV Ravensburg und absolvierte 50 Spiele. Vorher spielte er beim FC Wangen. Er ist ein sehr schneller, trickreicher Spieler und kann im Mittelfeld auf mehreren Positionen eingesetzt werden. Der FV Illertissen ist von seinen Fähigkeiten überzeugt und traut ihm auch in der Regionalliga einiges zu.

Michael Geldhauser (26) wechselt vom FC Memmingen zum FV Illertissen. Der letztjährige 2. der Torjägerliste in der Regionalliga Bayern mit 20 Treffern bleibt trotz zahlreicher Angebote aus beruflichen Gründen in der Region. In dieser Saison lief es nicht ganz so rund, er erzielte 7 Treffer wurde jedoch in letzter Zeit nur noch sporadisch eingesetzt. Der FV Illertissen ist jedoch von seinen Qualitäten überzeugt.

Für Ardian Morina, der in den Profibereich wechseln will, verpflichtete der FV Illertissen den 24-jährigen, 1,86 m großen Daniel Lang. Daniel Lang war im Kader des 3. Ligisten Stuttgarter Kickers kam dort aber nicht zum Einsatz, spielte meistens in der Oberliga und erzielte in den letzten 2 Jahren 25 Tore. Vor 2 Jahren kam er von der SG Sonnenhof Großaspach, dort absolvierte er 25 Regionalliga Spiele und erzielte 5 Tore. Daniel Lang ist ein sehr talentierter Stürmer und der FV Illertissen ist von seinen Qualitäten überzeugt und freut sich über diese Verpflichtung.